

# BROADCAST

## Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Desa Tegallega Laksanakan DDS untuk Cegah Potensi Bencana Alam dan Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID](http://SUKABUMI.BROADCAST.CO.ID)

Jan 8, 2025 - 10:40



Lengkong, Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, Aipda Diding Sukendar, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau

Cooling System di Kantor Desa Tegallega, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mengedukasi warga setempat mengenai potensi bencana alam seperti longsor dan banjir, serta meningkatkan kewaspadaan terhadap masalah keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Diding Sukendar menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga. Di antaranya, ia mengingatkan agar masyarakat selalu berhati-hati terhadap potensi bencana alam, terutama longsor dan banjir, yang bisa terjadi akibat curah hujan yang tinggi.

"Selain meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam, kami juga mengingatkan agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri yang dapat berujung pada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)," ujar Kapolsek Lengkong, AKP Bayu Sunarti Agustina, S.E.

Kapolsek juga menekankan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa dengan mencegah perpecahan serta konflik di masyarakat. Salah satu upaya yang dilakukan adalah melalui pendekatan Cooling System, yang bertujuan menciptakan suasana aman dan damai di Desa Tegallega.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak remaja untuk menjauhi kenakalan remaja seperti narkoba, tawuran, seks bebas, serta menghindari penggunaan knalpot brong yang mengganggu ketertiban.

Kapolsek Lengkong juga menyarankan agar warga proaktif dalam melaksanakan kegiatan Pos Kamling untuk mencegah tindak kejahatan, terutama Curanmor, serta segera melaporkan kepada kepolisian jika ada kejadian yang mencurigakan.

"Kami berharap warga Desa Tegallega dapat menjaga situasi yang aman dan kondusif dengan bekerja sama dalam menjaga keamanan serta mewaspadaai bencana alam yang bisa terjadi kapan saja," ungkap AKP Bayu.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan kondusif, di mana warga setempat mengerti dan siap untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai ancaman yang mungkin terjadi.